



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung und
Netzpolitik -

Tagesordnung Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 9. Mai 2017

Vorlagen-Nr. 17-F-01-0003

Für Entwicklung am Ostfeld/Kalkofen Vorbilder und Erfahrungen nutzen
Antrag der Fraktion SPD vom 25.01.2017

Beschluss Nr. 0032

1. Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 30.03.2017 wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik bittet den Magistrat, folgende Fragen zu berücksichtigen:
 - Welche Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung kann es bei dem Projekt Ostfeld/Kalkofen geben?
 - Wie sieht das mögliche Konzept zur Bürgerbeteiligung für das Projekt Ostfeld/Kalkofen aus?
 - Ist ein Breitbandausbau in dem neuen Gebiet geplant?
3. Die Fraktionen werden gebeten, dem Amt der Stadtverordnetenversammlung innerhalb von 2 Wochen weitere Stichpunkte bzw. Fragen zu fachspezifischen Themenbereichen vorzulegen, die dann bei der Informationsveranstaltung Berücksichtigung finden.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2017

Beyes
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .05.2017

1. Den Fraktionsgeschäftsstellen mit der Bitte um weitere Veranlassung zu Punkt 3
2. Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2017

Dezernat I
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister